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• Директор ООО «Мичуринская свиноводческая компания» Гарик Степанян не скрывает, что секрет успеха 
заключается в одном: нужно любить свою работу и принимать все трудности как должное. 

(Продолжение. Начало в № 21 «ЗВ»).
С принятием закона о внесении изменений в за-
кон «О социальной поддержке отдельных кате-
горий граждан в Тюменской области» многих 
интересует, как рассчитывается сумма компенса-
ции по уплате взносов на капитальный ремонт?

Расчёт компенсации производится  с учётом мини-
мального размера взноса на капитальный ремонт на 
один квадратный метр общей площади жилого поме-
щения в месяц, установленного постановлением пра-
вительства Тюменской области, и размера региональ-
ного стандарта нормативной площади жилого поме-
щения, используемой для расчёта субсидий на опла-
ту жилого помещения и коммунальных услуг (это 36 
кв. м – на одиноко проживающего гражданина, 18 кв. 
м – на 1 человека).

Например:
– одиноко проживающему неработающему граж-

данину, собственнику жилого помещения площадью 
86 кв. м, достигшему 80 лет, компенсация на упла-
ту взноса на капитальный ремонт будет предостав-
лена из расчёта 100% на 36 кв. м с учётом установ-
ленного тарифа;

– неработающему гражданину, достигшему 70 лет, 
собственнику, имеющему состав семьи, состоящий из 
двух неработающих пенсионеров, компенсация будет 
предоставлена из расчёта 50% на 18 кв. м с учётом 
установленного тарифа.

При этом граждане не освобождаются от уплаты 
взносов на капитальный ремонт и продолжают их 
оплачивать в полном объёме. Компенсация на упла-
ту взноса предполагает частичное возмещение поне-
сённых расходов. 

При каких условиях и как выплачивается компенса-
ция и куда для этого должны обращаться жители обла-
сти, достигшие 70 и 80 лет, читайте в следующем но-
мере газеты «Заводоуковские вести». 

О выплате компенсации по уплате 
взносов на капитальный ремонт 

Сегодня у инвесторов есть уникальная возмож-
ность внести свой вклад в развитие Заводо
уковского городского округа и, открывая новые 
горизонты приложения своих сил и средств, 
приносить пользу не только территории, но и 
извлекать выгоду для себя.

Оценив потенциал округа, его деловой и социаль-
ный климат, тюменский агрохолдинг  «ARSIB» сделал 
ставку на развитие одного из хозяйств. В 2009 году 
руководство компании приобрело Мичуринскую сви-
новодческую компанию. Тогда здесь насчитывалось 
лишь 900 голов КРС, из них 350 дойных коров. Было 
в хозяйстве и около трёх тысяч свиней. Имелось око-
ло пяти тысяч гектаров земель, из которых пашня за-
нимала только 2800 гектаров. 

– Изначально вместе с коллективом решили наве-
сти порядок в свиноводстве, – рассказывает дирек-
тор входящего в агрохолдинг ООО «Мичуринская 
свиноводческая компания» Гарик Степанян. – Пер-
вым делом реконструировали часть свинокомплек-
са. Здесь же отстроили несколько новых свинарни-
ков.  Пригласили грамотных специалистов, которые 
поработали над генетикой животных и организовали 
их правильное кормление. Всё это дало свои резуль-
таты: за год нам удалось увеличить поголовье свиней 
до 12 тысяч. Успехи на предприятии умножили и чис-
ло рабочих мест.

В 2011 году в хозяйстве взялись за увеличение 
посевных площадей и поголовья крупного рогато-
го скота. Закупили несколько тракторов и комбай-
нов, приобрели посевные комплексы, отремон-

тировали имеющуюся технику. Увеличили паш-
ню под зерновые культуры до четырёх тысяч гек-
таров. Возвели новые фермы и реконструирова-
ли старые. Особое внимание обратили на кормо-
вую базу, поставив перед собой цель получить в 
достатке силоса и сенажа. И не ошиблись: благо-
даря высокому качеству кормов бурёнки стали да-
вать больше молока. Соответственно появилась 
и лишняя копейка.  Вскоре в состав агрохолдин-
га вошли фермы Сосновки, Боровинки, Мичурин-
ского и Сединкино.

– За несколько лет  руководству хозяйства удалось 
превратить среднестатистическое агропредприятие 
в динамично развивающуюся компанию, – говорит 
председатель комитета по сельскому хозяйству и про-
довольствию Владимир Спиридонов. –  Сегодня, ес-
ли сравнивать с показателями 2008 года, здесь в 1,8 
раза увеличилось поголовье общего стада, в том чис-
ле в 1,7 раза число дойных коров, в два раза возрос-
ло производство молока, в семь раз выросло свино-
поголовье. Появились и несколько десятков допол-
нительных рабочих мест.

Но в агрохолдинге ещё немало планов. Не так дав-
но он «подрос» ещё на семь хозяйств из Заводоуков-
ского, Ялуторовского, Омутинского, Казанского и Упо-
ровского районов. Общее поголовье стада сегодня со-
ставляет около семи тысяч голов, из них свыше 3,5 
тысячи – дойные коровы. Ежедневно холдинг сдаёт 
62 тонны молока, а к концу нынешнего года здесь пла-
нируют увеличить эту цифру до 80 тонн.

Андрей КОРОСТЕЛЁВ
Фото автора

КаК живётся с инвестОрОм?

В Международный день граж-
данской обороны лесники пред-
ставили на выставку сил и 
средств формирований ГО и ЧС 
четыре пожарных вездеходных 
автомобиля и колёсный трактор 
с плугом. В течение двух недель 
работники станции рассчиты-
вают отремонтировать два ав-
томобиля УАЗ, на которых лес-
ники и патрулирование ведут, и 
перевозят средства пожароту-
шения – топоры, лопаты, бен-

зопилы, ранцевые опрыскива-
тели, небольшие ёмкости для 
воды. К этому же времени вы-
йдет из ремонта и лёгкий гусе-
ничный тягач.

В зону ответственности Заво-
доуковской ПХС попадает поми-
мо территории городского округа 
Ялуторовский, Упоровский, Ому-
тинский, Юргинский и Армизон-
ский районы, где тоже могут воз-
никнуть лесные пожары.

Александр ПОнОМАРЁВ

Спасти себя и соседей
Работники Заводоуковской межрайонной пожарнохими-
ческой станции (ПХС) заканчивают подготовку техники к 
пожароопасному сезону.

Как рассказал Владимир 
Спиридонов, председатель 
комитета по сельскому хозяй-
ству и продовольствию адми-
нистрации округа, урожай был 
убран на всех площадях сель-
хозугодий. Пашня в основном 
вспахана. Остатки стерни и из-
мельчённой соломы на полях 
механизаторы агрофирм из-
мельчат либо вспашкой, либо 
дискованием. Технологии об-
работки стерневых полей опре-

делят в каждом хозяйстве са-
мостоятельно.

Известно, страдают от природ-
ных пожаров одинаково и лес, и 
посевы, например, многолетних 
трав. От элементарных палов тра-
вы происходят возгорания жилых 
домов и производственных поме-
щений, страдают люди. Не допу-
стить распространения огня вес-
ной на территории округа  –  общая 
задача для всех заводоуковцев.

Александр ПОнОМАРЁВ

С поля в лес 
огонь не придёт

Сжигать пожнивные остатки после прошлогодней убор-
ки урожая на пашнях Заводоуковского округа нужды нет.

Выпускник уже успешно про-
шёл два заочных отборочных эта-
па. Проверяет свои знания он по 
истории России. Сегодня школь-
ник готовится к третьему заклю-
чительному очному этапу олим-
пиады, который пройдёт в кон-
це марта в Тюменском филиале 
Президентской библиотеки име-
ни Бориса Ельцина. 

В случае победы за наградой 
Михаил поедет в Санкт-Петербург, 
а ещё у него будут преимущества 
при поступлении в вуз.

Отметим, на третий этап олим-
пиады из нашей области прошли 
всего 15 школьников, и Заводо-
уковск впервые будет представ-
лен в финале.

Алла ЕГОРЫЧЕВА

Впервые в финале
Одиннадцатиклассник Михаил Ветров из четвёртой город-
ской школы будет защищать честь области на международ-
ной олимпиаде «Россия в электронном мире».

Состязания прошли в Тюмени 
и стали самыми масштабными за 
всю историю этого вида спорта. 
За четыре соревновательных дня 
в воды Туры окунулись более ты-
сячи «моржей» из 42 стран мира.

Наши любители зимнего пла-
вания из клубов «Белёк» и «Аль-
батрос» призовых мест не заня-
ли, но получили заряд бодро-
сти и бесценный опыт участия в 

подобных  соревнованиях. Так, 
Александр Мальцев из команды 
«Белёк» попробовал свои силы  
в четырёх заплывах. Он высту-
пал в эстафете, преодолевал 25 
и 50 метров брассом, 25 метров 
– вольным стилем. 

Спортсмены из команды «Аль-
батрос» заняли в эстафете деся-
тое место. 

Ольга МЯСнИКОВА 

Пусть без медалей, 
но с настроением!

Заводоуковские «моржи» вышли на старт чемпионата мира 
по зимнему плаванию наравне с мастерами спорта из  Ве-
ликобритании, Германии, Финляндии и других стран.

Лис и двух волков отстреляли 
специалисты службы охраны жи-
вотного мира округа, один «се-
рый» на счету Заводоуковского 
общества охотников и рыболо-
вов. Как сообщил охотовед Мак-

сим Филимонов, регулирование 
численности плотоядных диких 
животных егеря проводят в рам-
ках борьбы с распространением 
бешенства.

Александр ПОнОМАРЁВ

Отщёлкали зубами…
К середине марта 16 лисиц и три волка уже не будут рас-
пространять бешенство на территории округа.
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В Заводоуковском агентстве ком-
пании, которое расположилось на 
втором этаже торгового центра 
«Парус» в городе, работают два 
десятка человек: пятеро трудятся 
непосредственно в офисе, 15 стра-
ховых агентов, как говорится, – «в 
поле». Свой коллектив руководи-
тель агентства Ирина Иванова на-
зывает большой и дружной семьёй 
и считает, что залог успеха компа-
нии кроется в её людях. Сама же 
она пришла в РОСГОССТРАХ око-
ло десяти лет назад. И сразу воз-
главила коллектив. Признаётся, что 
опыта работы в страховании у неё 
не было – профессию пришлось по-
стигать с нуля. Освоить ремесло 
Ирине Дмитриевне помогли спе-
циальные курсы и коллеги, отдав-
шие компании не один десяток лет. 
Среди них страховые агенты Нина 
Зылёва, Ирина Жукова, Валентина 
Майер, Любовь Михалёва. На за-
служенном отдыхе сегодня специ-
алист компании Валентина Агафо-
нова. Она устроилась в Госстрах в 
70-е годы прошлого века, потом уже 
в РОСГОССТРАХ пришли её сын, 
сноха и внучка. 

– Наши сотрудники работают с 
полной отдачей, – говорит Ирина 
Иванова. – Неутомима не только 
молодёжь: не отстаёт и старшее 
поколение. Знакомьтесь: Светла-
на Роженко! Она из тех, кто на-
шёл себя в профессии, уже вый-
дя на пенсию. Недавно Светлана 
Фёдоровна вошла в число лучших 
страховых консультантов системы 
РОСГОССТРАХ и получила почёт-
ную грамоту с подписью президен-
та компании. 

В коллективе Светлану Ро-
женко называют консультантом-
«миллионником» – за год она со-
бирает страховые взносы на эту 

рОсГОсстраХ всеГда рядОм!
В этом году РОСГОССТРАХ, лидер страхового рынка России 
по объёму сборов и выплат, отметит 95летие. Сегодня под 
защитой компании находятся порядка 45 миллионов росси-
ян и 240 тысяч корпоративных клиентов. Группа компаний 
РОСГОССТРАХ – это 83 филиала по всей стране и 100 тысяч 
сотрудников, включая 65 тысяч агентов.

сумму. Её клиенты живут в Дроно-
вой, Бигиле, Центральном и Гилё-
во. На вопрос, что привлекает её в 
работе, Светлана Фёдоровна отве-
чает: прежде всего, свободный гра-
фик работы и общение с людьми. 

– Найти контакт с клиентами, рас-
положить их к себе и убедить вос-
пользоваться страховыми услуга-
ми для меня не составляет труда, 

– признаётся С. Роженко. – Всё же 
в прошлом я – руководящий работ-
ник. Должность страхового консуль-
танта заставляет постоянно учить-
ся, самосовершенствоваться и по-
вышать свой профессиональный 
уровень. 

И это действительно необходи-
мо, ведь сейчас компания оказы-
вает услуги не только по класси-
ческому страхованию имущества 
и ответственности, но и по страхо-
ванию жизни, обязательному меди-
цинскому страхованию, доброволь-
ному пенсионному обеспечению. В 
последнее время пользуется попу-
лярностью новая программа стра-

хования «МАРС», которая позволит 
оплатить все расходы, связанные с 
ритуальными услугами. 

С недавних пор в офисе компании 
предоставляются банковские услу-
ги: здесь можно оплатить ЖКУ, сче-
та за мобильную связь и Интернет, 
погасить задолженность по креди-
там различных банков, перевести 
деньги в любые города и страны, 
а также оформить заявку на полу-
чение кредита или открыть вклад в 
РОСГОССТРАХ БАНКЕ.

Таким образом, РОСГОССТРАХ 
сегодня – это универсальный фи-
нансовый институт с самым широ-
ким спектром услуг. 

– Мы работаем для своих кли-
ентов, – говорит руководитель 
агентства Ирина Иванова. – Без-
мерно благодарны тем, кто на про-
тяжении многих лет сотрудничает 
с нашей компанией, и всегда ра-
ды новым клиентам. А для того, 
чтобы они могли больше узнать о 
наших финансовых услугах, еже-
дневно с 10.00 до 12.00 мы про-
водим «открытые часы», во вре-
мя которых за чашкой чая обща-
емся с клиентами. Добро пожа-
ловать в офис нашего агентства!

Ольга МЯСнИКОВА
Фото автора

(на правах рекламы)

•  Сотрудники агентства РОСГОССТРАХ в Заводоуковске (слева направо): Светлана Роженко,  Екатерина Хохлова, 
надежда Утюгова, руководитель агентства Ирина Иванова и Анастасия Голобородько.

На такой эксперимент в Тюмен-
ской области пошли многие ис-
полнительные органы государ-
ственной власти региона.

Как сообщили в аппарате губер-
натора, решение упростит саму 
процедуру предоставления доку-
ментов. Теперь жителям муници-
пальных образований нет необхо-
димости ехать в кадровые службы 
или в Тюмень. Можно обратиться 
с пакетом документов в ближай-
ший по месту жительства МФЦ. В 
Тюмени, Ишиме, Тобольске, Заво-
доуковске и Ялуторовске филиа-
лы работают шесть дней в неде-
лю (кроме воскресенья) с 8.00 до 
20.00. В остальных районах в это 
же время со вторника по пятницу, 
а в субботу с 8.00 до 16.00.

О значительном сокращении 
времени и расходов граждан, а 
также повышении качества услуг 
говорил и губернатор Тюменской 
области Владимир Якушев. 

– МФЦ – это полноценный 
фронт-офис государственных 
органов. Такие центры создают 
комфортные и прозрачные ус-
ловия во взаимоотношениях с 
получателями государственной 
или муниципальной услуги. Они 
берут на себя непосредствен-
ное взаимодействие с людьми, 
а также получение необходимых 
для оказания услуги документов 
и сведений посредством межве-
домственного взаимодействия 
с другими органами, — отметил 
глава региона.

Добавим, что информация о 
приёме в филиалах МФЦ доку-
ментов на участие в конкурсах на 
замещение вакантных должно-
стей государственной граждан-
ской службы будет указываться 
непосредственно в объявлени-
ях о проведении конкурса на ва-
кантные должности.

Пресс-служба губернатора

Почти на 20% в городском округе выросло чис-
ло подростковой преступности в прошлом го-
ду. Юные заводоуковцы совершили 37 право-
нарушений.

Чаще всего подростки воруют, дерутся, грабят… Из 
32 несовершеннолетних, нарушивших Уголовный ко-
декс, 17 – школьники. Эти цифры были названы на 
совместном заседании координационных советов по 
профилактике правонарушений и усилению борьбы с 
преступностью при администрации городского округа. 

Как отметила Надежда Легостаева, замглавы округа, 
в работе специалистов системы профилактики с деть-
ми из «группы особого внимания» и семьями, состоя-

в кадровый резерв – 
через мФЦ

Принимать документы от граждан, желающих участвовать 
в конкурсах на замещение вакантных должностей государ-
ственной гражданской службы, будут через филиалы мно-
гофункционального центра предоставления государствен-
ных и муниципальных услуг. 

ЧтО таКОе ХОрОшО 
и ЧтО таКОе плОХО

щими на различных учётах, есть недоработки. 
– Пока мы не станем чужую боль принимать, как 

свою, переживать за мальчишек и девчонок из небла-
гополучных семей, как за родных, дети у нас так и бу-
дут страдать. Пример тому, когда недавно на глазах у 
троих ребятишек маму избивал сожитель. Меры нуж-
но было принимать сразу, как только соседи забили 
тревогу, – подчеркнула Н. Легостаева.

Участники совета в частности обсудили работу 
школьной службы медиации – службы примирения. 
Такие сегодня есть во всех образовательных учреж-
дениях округа. Педагоги и старшеклассники из соста-
ва службы проводят со школьниками примирительные 
встречи и учат ребят  общаться без конфликтов. А с 
первого апреля в двух школах округа появятся инспек-
торы по работе с несовершеннолетними.  

К сожалению, профилактическая работа с детьми и 
родителями, вовлечение учащихся в различные круж-
ки и секции не дают ожидаемых результатов. Только за 
два месяца сотрудники отдела по делам несовершен-
нолетних привлекли к административной ответствен-
ности 11 подростков (в прошлом году за это же время 
таковых было два), в большинстве случаев – за появ-
ление в состоянии алкогольного опьянения и распитие 
спиртного в общественных местах. А за неисполнение 
обязанностей по воспитанию детей наказали почти че-
тыре десятка мам и пап (против 13 в прошлом году). 
Итог, увы, безрадостный.

Участники совета решили ежемесячно в школах про-
водить уроки правовой грамотности и организовать ра-
боту горячих линий, куда можно было бы сообщать о 
фактах употребления подростками наркотиков, алко-
голя или о случаях нахождения несовершеннолетних в 
ночное время на улице без сопровождения взрослых. 

Но стараний одних учителей и специалистов систе-
мы профилактики недостаточно, нужна действенная 
помощь и самих родителей. 

Алла ЕГОРЫЧЕВА
Фото из архива редакции

•  Комендантский час сегодня отменён, 
но родители обязаны знать, где и с кем

находятся их дети и чем занимаются.

С начала работы в Заводоуковский филиал многофункци-
онального центра поступило 390 обращений от жителей го-
родского округа. Предоставлено 68 услуг, из которых четыре 
– муниципальные, остальные государственные. Чаще все-
го заводоуковцы обращаются  для регистрации недвижимо-
сти и за кадастровыми выписками. на втором месте – услу-
ги, связанные с оформлением мер социальной поддержки. 


